

## NOTES DE LA REDACTION.

La neige a fait son apparition de bonne heure cette année; sans bruit, la saison des fruits a fait place à l'hiver qui élôt complètement le temps des promenades à longues haleines. Les étudiants se voient forcés de rester à la maison au risque de se faire traiter de casaniers. Plusieurs d'entre eux en profiteront pour compter, plus souvent, (non pas comme le loir, communément appelé "suisse" les noisettes en magasin), mais ce qui sert à acheter des noisettes. Espérons que les temps ne seront pas trop durs, mes amis.

L'hiver n'apporte pas seulement la neige, la glace et les frimas, (ouais, cela fait frissonner), il nous gratifie aussi des longues veillées. C'est vrai, mais rappelons-nous que les heures passées dans la compagnie de Virgile, d'Esaië et de saint-Marc sont plus rémunératrices que les heures passées auprès d'amis et d'amies quelque aimables qu'ils soient.

On dit que parmi nos aînés—et faut-il le confesser? la contagion a passé dans les rangs des jeunes,—à grands cris on invoque le dieu Hymen. Que voulez-vous, quand les soupirs restent infructueux, on fait entendre sa voix.

Les temps n'ont pas changé depuis les jours qui précédèrent le déluge.

Nous nous réjouissons de l'honneur conféré à notre professeur, qui a reçu, de la part du président de la République Française, les palmes d'Officier d'Instruction Publique.

L'avenir doit nous apporter quelque surprise, c'est notre conviction; là ne s'arrêteront pas les marques d'estime accordées à celui dont nous sommes justement fiers.

Honneur aux travailleurs!

M.-E. Menançon, après avoir été mis à part pour le service du Seigneur à Québec, est allé planter sa tente à St-Cyprien, où une œuvre encourageante et un peu difficile ne lui donne pas de temps pour l'ennui.

M. V. de Genova fut consacré au ministère du saint-Evangile à Montréal. Il annonce la Bonne Nouvelle à la colonie